



Projekt Friedenschützer Elterninfos

Supervision

Alle Friedenschützer und Friedenschützerinnen sind einen Tag in der Woche im „Dienst“. In Zweierteams sind sie auf dem Pausenplatz und stehen den Schülerinnen und Schülern bei Konflikten zur Seite.

Regelmässig treffen wir uns mit den Kindern nach dem Vormittagsunterricht von 11.40- 13.15 Uhr zu einer Supervision. Nach einem gemeinsamen Mittagessen besprechen wir offene Fragen. Wir geben einander dann Rückmeldungen oder kleine Tipps, was bei schwierigen Gesprächen hätte anders gemacht werden können.

Es ist für die aktiven Friedenschützer sehr wichtig, dass sie wissen, dass sie bei Fragen oder Unklarheiten immer Gehör finden und nicht alleine sind.

Wir Lehrer kochen ein Mittagessen im Voraus. Die Kinder sind die ganze Zeit betreut, können sich austauschen und noch einige Minuten spielen oder raus gehen. Im Anschluss gehen sie nach Stundenplan in den Unterricht.